

JE SUIS IRRÉCUPÉRABLE

Jean 3:29 dit ceci: ***Venez rencontrer un homme au puits qui m'a dit tout ce que j'ai fait, il pourrait être l'oint de l'Éternel, le Messie.***

Ces paroles viennent de la femme qui a rencontré Jésus au puits de Jacob. Lors de leur discussion, Jésus lui a dit sa vie, c'est à dire qu'elle avait eu 5 maris et que l'homme avec qui elle vivait n'était pas son mari. A ce moment, elle laissa sa cruche et courut à son village pour annoncer la nouvelle qu'elle croyait avoir rencontré le Messie. Et, malgré son passé turbulent, les gens l'ont crue et sont sortis du village pour voir Jésus.

L'histoire raconte que la ville a été gagnée à Christ par cette femme, troublée par Sa rencontre avec Jésus. Elle voulait l'annoncer aux autres car Il avait touché son cœur dans ce moment divin.

Lorsqu'on se sent disqualifié, inutile ou même irrécupérable, on a besoin d'un face à face avec Jésus. Il sait tout de nous, on ne peut rien lui cacher, Il n'a pas de problème à nous parler. Tout comme Il n'avait pas de problème à parler à cette femme.

Ne perdons jamais espoir, Jésus-Christ est notre bonne nouvelle. L'ennemi veut nous faire croire que nous sommes irrécupérables, c'est tellement faux, il est le plus grand menteur. Jésus-Christ est vivant, Il nous a rachetés dans Son amour et Il veut se révéler de plus en plus à nous.

Allons au puits de Jacob, Jésus nous y attend!

Avec toute mon affection,

Manon

Jean
Le 1236